

新しいお友達 はじめまして



養護
大島 稔 (66歳)

はじめまして令和4年1月より養護老人ホームに入居した、大島稔と申します。出身は、九州の大分県で、温泉で有名な「湯布院」の近くで生まれました。若い頃は、大工をしていました。趣味は海での磯遊びや、素潜り・魚釣りもしました。高円坊に住んでいたことも有り、初声の黒崎には家族と良く行きました。少し足を伸ばし長浜海岸や三戸浜にも行きました。磯と海岸、同じ海でも景色は違いますね。皆様、これから宜しくお願ひします。



特養B棟
馬上 政春 (80歳)

はじめまして、馬上政春と申します。福島県小名浜の生まれで、子供のころに横浜で過ごしていました。若いころはコーヒーマシンを解体・組み立てして清掃する仕事をしていました。

野球が好きで子供のころからしていました。テレビで見るのも好きで

す。他にはカメラを趣味にしていました。皆さんと穏やかに過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



特養B棟
立川 健一 (68歳)

立川健一と申します。よろしくお願ひします。若いころはマグロの解体、その後は大型トラックの運転をしていました。好き嫌いはありませんが、いかの塩辛といくらは食べられません。皆さんよろしくお願ひします。



特養B棟
松尾 久子 (77歳)

はじめまして、松尾久子と申します。九州の生まれで、ずっと九州で暮らしていました。食べ物は硬い物が好きです。おせんべいのようなものでなく、たくあんのような歯ごたえのあるものが好きです。おしゃべりをするのが好きで、どんな人とも仲良くしたいと思っています。

みなさんどうぞよろしくお願ひします。



クリスマス

クリスマスの食事は例年通り、チキンをメインに洋食を提供しました。付け合わせのボテトをブロッコリーで緑色にしてミックルスペジタブルで彩りを加えてクリスマスツリーの形、星形ニンジンやデザートのイチゴサンタでクリスマス感を演出しています。サーモンのマリネもバラの形をイメージした盛り付けを行い、ご利用の皆様からも好評でした。



12月から1月にかけて、皆様もご自宅等でたくさんのイベントがあつたと思いますが、美山ホームでも行事食の提供を実施しました。



新 年

コロナ禍ではありますが、正月らしさを味わつていただけるよう元旦におせち料理を提供しました。おせちでは定番の栗きんとん、紅白かまぼこ、伊達巻、煮しめの他、入居者様の大好きなお刺身や赤飯で皆様とても楽しまれました。刻み食の方や流動食を召し上がっている方にはソフト食を使用して、見た目もよく、常食の方と遜色ない仕上がりとなりました。

普段食の細い方からも「おいしい」との言葉が聞かれ、普段と違う食事に大変喜ばれっていました。



今後も、ご利用者様に喜んでいただけるおいしい食事を提供できるよう努めていきたいと思います。

(管理栄養士 新倉)